



Los ediles Silvia González y Juan Carlos Bueno en el recién renovado Centro de Actividades. EÑE

## Santa Marta apuesta por la eficiencia energética

● El Ayuntamiento ha renovado el Centro de Actividades y Museo del Grabado

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha finalizado las obras para la renovación de la iluminación y la climatización del Centro de Actividades, en el que asociaciones del municipio y agrupaciones realizan actividades socioculturales y deportivas; y el Museo del Grabado, que comparte edificio con el auditorio Enrique de Sena.

En concreto, los trabajos han consistido en la instalación de 98

nuevos puntos de luz con tecnología led, así como seis nuevos radiadores, cuatro de ellos de 2.000 vatios y otros dos de 1.000 vatios. Una actuación encaminada a mejorar la eficiencia energética y la sostenibilidad del Centro de Actividades, un edificio público que tras las últimas mejoras también cuenta con acceso digitalizado y personalizado para cada una de las aulas.

Por estas instalaciones pasan diariamente un buen número de vecinos pertenecientes a las asociaciones del municipio. En concreto, en las aulas del Centro de Actividades se están impartiendo las actividades y talleres de bolillos, cerámica, club de lectura, las tertulias teatralizadas, el taller de es-

critura, de costura y los cuentacuentos.

En el Museo del Grabado, se ha instalado equipamiento tecnológico para el control de la iluminación y la temperatura.

“Con esta inversión sustituimos un sistema que estaba totalmente obsoleto y que necesitaba una reforma urgente. Con la nueva tecnología que hemos instalado en ambos edificios no solo mejoramos la iluminación y la temperatura, sino que también reducimos sustancialmente los consumos”, señaló la concejala Silvia González.

La actuación supone una inversión total de 20.740 euros que se sufragarán con cargo a los Planes Provinciales de la Diputación de Salamanca.



La entrega de galardones en una edición anterior. EÑE

## El auditorio Enrique de Sena, sede del reconocimiento a la mujer en Santa Marta

● La cita está organizada por la asociación **Tierno Galván** en colaboración con el Consistorio

*Santa Marta de Tormes*—La localidad de Santa Marta de Tormes acogerá, el próximo 7 de marzo, la entrega de los reconocimientos a la mujer salmantina, una cita que cada año organiza la asociación cultural Tierno Galván en colaboración con el Consistorio del municipio.

La cita se ha previsto que comience a las siete de la tarde y este año hay un total de siete galardones.

En el apartado de deportes la premiada será la atleta olímpica Lorena Martín. En el capítulo de mujer directiva este año se rendirá homenaje a Marta Pérez, subdirectora de tratamiento del recinto penitenciario de Topas en tanto que en el apartado de labor social la fémina a la que se reconocerá por su dedicación es María Hernández, por su trabajo para conciencia sobre la violencia de géne-

ro. En el bloque de agrupaciones las homenajeadas serán las integrantes del cuarteto musical Ítaca.

Como empresaria se ha elegido este año a Maribel Hernández, vinculada con el mundo de la estética en el municipio transtormesino desde hace muchos años mientras que en el apartado de cultura la premiada será Concepción Guinaldo.

En el caso del premio que cada año se otorga en el capítulo de reconocimiento a la mujer santamartina este año será Marta Rodríguez.

La cita además contará con la participación del cantautor Manuel Méndez y el poeta Benito González, que intervendrán para poner la nota cultural a la entrega de reconocimientos.

El evento arrancará a las siete de la tarde en el auditorio Enrique de Sena y la entrada será libre y gratuita hasta completar el aforo del recinto.

Los reconocimientos cuentan con una larga y consolidada trayectoria, puesto que alcanzan este año su XVII edición. EÑE



**Alba**, en la asamblea de Huellas de Teresa para promover el legado de la Santa

La villa ducal ha participado en Segovia en la asamblea de la Red de Ciudades Teresianas de España, un encuentro clave para definir las estrategias y proyectos de promoción del legado de Santa Teresa de Jesús. En la reunión se ha planteado la implementación de proyectos tecnológicos y culturales, entre otros temas. La siguiente cita de este grupo de localidades será en marzo con la primera edición de los premios Huellas de Teresa. EÑE

## Disfraces, música y ocio para celebrar los quintos y el carnaval en Ledesma

*Ledesma*—Los vecinos de Ledesma tienen una cita con la diversión el próximo fin de semana. Por un lado, el municipio celebrará los quintos; por otro, el carnaval.

El sábado 1 de marzo, la jornada arrancará con una charanga de quintos a las 12:00 horas, mientras que la tarde comenzará con el V Concurso de disfraces grupales en la Plaza Mayor. A las 19:00 horas habrá disco móvil en la Plaza del Mercado y a continuación baile de disfraces.

La jornada dominical se inaugu-

rá con un partido de fútbol entre quintos y familiares a las 12:00 horas y por la tarde, a las 16:00 horas, habrá una carrera de cintas de los quintos y una chocolatada. Para cerrar el día tendrá lugar el XXIX Playback Ledesma a las 19:00 horas.

El lunes por la tarde, de nuevo habrá carrera de cintas y una gymkana infantil a las 17:00 horas, mientras que el martes habrá una fiesta de disfraces para los más pequeños a las 17:00 horas en el edificio multiusos. EÑE